

事業反対へ全国集会

全国集会「霞ヶ浦導水

水事業はいらない！」

が29日午後2時から、

水戸市の茨城大人文学
部講義棟で開かれる。

翌30日に茨城県城里町
で開かれる水源開発問
題全国連絡会総会に合
わせた開催で、同事業
に反対する団体メンバ
ー約40人が実行委員
会が主催する。

同地域総合研究所

水戸・茨城大で29日

霞ヶ浦導水を問う

の二平章さんが「導
水事業と那珂川の漁
業」と題して基調報告。

同事業については、
その是非を検証してき

た国土交通省が8月、
建設継続を決定する一
方、訴訟は12月に結審

霞ヶ浦生態研究所の浜
田篤信さんらがアユ、
シジミ、ザケといった
那珂川の漁業への影響
について語る。また、
これら水産資源に悪影
響の恐れがあるとして

訴訟で漁協側弁護団の
代表を務める谷秋陽一
弁護士が一連の裁判報
告を行う。

その是非を検証してき
た国土交通省が8月、
建設継続を決定する一
方、訴訟は12月に結審

し年度内に判決が言い

渡される見通し。問い合わせは実行委事務局

の浜田さん、電話02

9・946・0988。

栃木、茨城両県の漁協
が水戸地裁に起こした

訴訟で漁協側弁護団の
代表を務める谷秋陽一

弁護士が一連の裁判報
告を行う。